

Empleos en sector público

Nos hacen pensar que los técnicos profesionales titulados en institutos (IP) o centros de formación técnica (CFT) tendrán las mismas oportunidades laborales que los titulados en una universidad. Sin embargo, si quieres entregar tus conocimientos y capacidades al servicio público, por ejemplo en el sector de la construcción (ministerios, subsecretarías o cualquier entidad que necesite a alguien en esta área), los concursos quedan fuera del alcance de un ingeniero que se formó durante 8 semestres en un instituto profesional. Un profesional de IP o CFT puede ser bueno, sobresaliente incluso, pero para el servicio público no se está lo suficientemente capacitado para el cargo. Empleos

disponibles, sólo si la casa de estudios es una universidad.

Francisca Lizama Montecinos